

**Visite de l'escadron d'entraînement de la Force maritime d'autodéfense du Japon à
Dakar**

Un escadron d'entraînement de la Force maritime d'autodéfense japonaise, composé de deux navires, envisage une visite portuaire à Dakar en 2024, dans le cadre d'une tournée mondiale dans 12 ports de 11 pays.

<https://www.mod.go.jp/msdf/en/release/202405/20240509en.pdf>

C'est la troisième fois qu'un escadron de formation japonaise fera escale à Dakar, et la première fois depuis 16 ans.

La première visite a eu lieu pendant la présidence de S.E. M. Léopold Sédar Senghor, et les archives et souvenirs de cette visite sont exposés au Musée Léopold Sédar Senghor à Dakar.



Au cours de l'escale au port, le Commandant de l'escadron d'entraînement effectuera une visite de courtoisie auprès du Chef d'État-Major de la Marine sénégalaise et d'autres autorités. Ces échanges amicaux entre les départements de la défense du Sénégal et du Japon visent à renforcer les relations bilatérales entre les deux pays.

Par ailleurs, cette année, la réunion ministérielle de la TICAD se tiendra du 24 au 25 août à Tokyo pour la préparation de la neuvième Conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD 9), qui se tiendra du 20 au 22 août 2025 à Yokohama.

L'Ambassade du Japon espère que la visite de l'Escadron d'entraînement, à ce moment important, sera couronnée de succès et servira de catalyseur pour le développement des relations entre le Sénégal et le Japon.